

GUSTAVO ORTIZ

Un bus eléctrico, ecológico, llegando hace poco al país, blanco, con letras doradas por un lado e imágenes de sus ídolos en el otro, llevará el museo itinerante con la historia de Colo Colo por todo Chile.

“En un mundo convulsionado, de malas noticias, de violencia, esta institución es un faro de luz al final del camino”, dijo el presidente de Blanco y Negro, Aníbal Mosa, quien en la presentación del vehículo apareció con una bota ortopédica en la pierna izquierda, producto de la patada que denunció haber recibido de otro integrante del directorio del faro de luz en su última sesión ordinaria.

A cargo del bus, está Carlos Humberto Caszely, ídolo histórico y embajador del club en el Centenario, quien también estuvo en la presentación realizada en el frontis del estadio Monumental.

“Es el bus que va a recorrer desde Punta Arenas a Arica llevando los cien años de Colo Colo. Es un museo itinerante que se va a Puerto Montt a embarcarse a Punta Arenas. Allí comienza el tour, para terminar a finales de mayo en Arica”, cuenta el Rey del Metro Cuadrado.

¿Asistirán ex jugadores?

“En Punta Arenas están Mario Galindo y Mario Cáceres y los invitó para que estén en el lanzamiento allá. En Puerto Montt, está Jaime Vera, a quien también invitó para que esté con nosotros. Y así, en cada pueblo, en cada ciudad en que haya un colocolino, será invitado”.

¿Usted va a estar en todo ese trayecto?

“Voy a estar en la mayoría de los pueblos y ciudades. Invité a Marcelo Pablo Barticciotto que me acompañe en algún viaje y así voy a estar invitando a otros jugadores, porque me parece interesante que estén quienes han dejado un legado en Colo Colo”.

¿Es cierto que Barticciotto está medio vetado en Colo Colo?

“Yo no me meto en líos. Lo invité personalmente porque Barticciotto es uno de los grandes referentes de Colo Colo”.

También lo invitó a la presentación del bus, pero él no asistió.

El Rey del Metro Cuadrado será el piloto del bus museo que recorrerá el país de Punta Arenas a Arica hasta mayo.

Caszely invitará a ex jugadores en el trayecto.



ELISA VERDEJO

Carlos Caszely, embajador del Centenario de Colo Colo

“Invité personalmente a Barticciotto, porque es uno de los grandes referentes de Colo Colo”



ELISA VERDEJO

A Mosa se le vio con bota ortopédica en la presentación del bus del Centenario.

“No vino. ¡Le voy a tirar las orejas! No, debe haber tenido que trabajar, pero ya nos reencontraremos en el bus del recuerdo”.

¿Ya está listo el itinerario?

“Se está rehaciendo, porque habían organizado 18, 19 y 20 de abril en Viña y Valparaíso, pero esos días estamos en plena fiesta acá en el estadio Monumental, con la cena para 1.200 personas el viernes, el Albopalooza el sábado, y yo tengo que estar ahí también. Hay que hacer el itinerario de nuevo, para ver cuándo vamos a Valparaíso y Viña, porque además estoy comprometido con los estudiantes de periodismo de la Universidad de Viña del Mar para dar una charla”.

¿Qué cosas lleva el bus?

“Toda la historia de Colo Colo, des-

de cuando David Arellano le dijo a Juan Quiñones ‘vámonos, Quiñones’. Indudablemente va la Copa Libertadores de América, fotos, trofeos, la Interamericana, camisetas de Colo Colo 91, de Colo Colo 73. Yo siempre les decía: ‘Cómo van a meter la historia de cien años en un bus: tienen que contratar un tren’”.

¿Y va la camiseta 3 del Colo 73?

“¿La que usé en la Copa Libertadores? Cuando llegó Chamaco Valdés a Colo Colo, en 1972, el Zorro Álamos nos llamó a la mitad de la cancha en el estadio de Gasco y nombró capitán a Chamaco, por su historia, y a mí vicecapitán, por ser una gran proyección. Yo tenía 21 años. Por eso, en la Copa Libertadores, Chamaco tenía la 2 y yo, la 3”.